

Canelones 20 de diciembre de 2017

Estimados/as vecinos/as:

Nos dirigimos a ustedes por este medio a los efectos de poner en su conocimiento que la Intendencia de Canelones en el marco del Plan de Ordenamiento de Costa de Oro viene realizando una serie de trabajos y estudios con los cuales pretendemos superar diversas situaciones que afectan estos territorios.

En ese sentido en el transcurso de 2017 hemos avanzado en el Plan local Jaureguiberry Sustentable, mantenido una serie de reuniones con los vecinos en el local de la Liga a los efectos de llegar a conclusiones concertadas. Hemos comenzado un Proyecto de Detalle en el balneario Guazuvira, que al igual que el anterior nos encontró junto a los vecinos en diversas reuniones que se realizaron en la Colonia de Vacaciones de ATSS. Mantuvimos reuniones con la Comisión de Santa Ana donde se analizaron en conjunto, el sistema de drenaje pluvial asociado a zonas de conservación ambiental que pretendemos analizar en detalle para su preservación.

No nos es ajena la complejidad de Balneario Argentino y del Balneario San Luis, si bien aún no hemos convocado a ustedes para concertar acciones, si hemos trabajado entre distintas áreas de la Intendencia a los efectos de ir diagnosticando y procesando las próximas intervenciones.

En ese sentido estamos culminando los pliegos, los cuales identifican los productos esperados y los tiempos de entrega, para la contratación de Ingenieros Hidráulicos, que realicen el estudio de los Balnearios: Santa Ana, Argentino, Guazuvira, San Luís y Jaureguiberry. Estas contrataciones es nuestra intención estén activas en febrero de 2018.

En breve nos estaremos comunicando para comenzar las instancias de Intercambio presencial, no obstante, aquellos planteos que entiendan enviarnos por esta vía mail, son bienvenidos para generar en forma conjunta la agenda de temas a abordar.

Saludos Cordiales

Sergio Ashfield
Secretaría de Planificación
Intendencia de Canelones
Tel. 1828 int. 2201/2110
sergio.ashfield@imcanelones.gub.uy